

OPINIÓN | Por su nombre

David vs Goliat

Juan Damián Sánchez Luque Miércoles 11 de marzo de 2015 - 20:47



Era mi intención no publicar nada hasta que el tema de las elecciones no se mitigara un poco, por que inmersos en plena "berrea electoral", lo que yo pudiese decir pasaría mas desapercibido. Pero haciendo cálculos veo que las cosas van para largo. Viendo la bandeja de mi correo inundada de alertas y artículos sobre drogas, he decidido publicar este que me ha dado que pensar de una manera especial.

Lo he titulado de esta forma por lo desigual de esta lucha, en la que poco a poco- y a

veces mucho más de prisa- se van perdiendo batallas y se van acumulando derrotas. No pretendo llevar las cosas al terreno personal. Yo no he vencido nunca a nada ni a nadie.

Pero bajo la denominación de David, englobo a todos cuantos luchamos contra el mismo enemigo (que a estas alturas no creo necesario decir cual es) y que, dispersos y semi abandonados, nos enfrentamos a ese impresionante gigante. Que a diferencia del Goliat bíblico, este tiene dinero, armamento moderno y todo el poder necesario para que no exista ningún David capaz de vencerlo.

Es muy lógico pensarlo así ya que nos deberíamos preguntar que hubiese sido del pobre David, si en vez de enfrentarse a un solo gigante, se hubiese enfrentado, él solo, con su honda de pastor y unas piedrecillas, frente a un ejercito de gigantes con las armas de las características que se describen llevaba Goliat. De haber sido así, el resultado de la historia sería bien distinto, e igual en todo a lo que a día de hoy nos pasa a quienes estamos en esta desigual batalla, y con demasiados intereses de todo tipo de por medio.

El titular que a continuación pongo, y que no tiene nada de sorprendente para mi, es lo que me ha hecho ponerme a escribir. Lean:

En la lista Forbes el rey Mohamed VI figura desde 2008 entre los 10 hombres más ricos del mundo. La Reina de Inglaterra está bastante después. El cannabis es un producto comercial que contribuye a su inmensa fortuna parte de la cual está en paraísos fiscales.

Desde la llegada al trono de Mohamed VI la producción de hachís en Marruecos creció espectacularmente. La superficie dedicada a las plantaciones ha superado las 100.000 hectáreas, y la producción rebasa las 2.000 toneladas. La desarticulación de un grupo dedicado al tráfico de estupefacientes, con la incautación de dos toneladas y media de hachís, y el descubrimiento de una importante red de blanqueo de dinero con la detención de personalidades marroquíes, han puesto de manifiesto el papel de Marruecos como primer suministrador de cannabis a Europa, y la utilización de España y el Mediterráneo como «puertas abiertas» hacia el viejo continente.

La extensión de las zonas de producción de hachís. Durante los tres años de reinado de Mohamed VI, el cultivo de hachís no sólo no se ha reducido ni parado, sino que ha aumentado en cantidad y superficie. Los organismos internacionales encargados del control de drogas han observado que a las «regiones

tradicionales» del Rif central, se han añadido paulatinamente otras zonas. La producción bruta de cannabis en Marruecos se estima en 53.000 toneladas al año, lo que arroja ganancias millonarias anuales.

La información es muy extensa y la tengo a disposición de quien quiera leerla.

Yo solo pongo un mínima parte que no permite ninguna duda para hacerse una cabal idea de como se las gasta el Sátrapa marroquí.

La cosa está clara, o tragamos cannabis o nos quedamos sin pesca. Pues sus barcos atacan impunemente a los pescadores de nuestro país. Si no aceptamos dócilmente las condiciones del Tirano, nuestras costas se llenan de pateras cargadas de inmigrantes y las vallas de la frontera marroquí son asaltadas por multitudes.

Grandes concesiones debe haber hecho el gobierno español para que 1.250 inmigrantes hayan sido desalojados este martes del monte Gurugú, en las cercanías de Melilla. Han sido trasladados en varios convoyes de autobuses a distintas ciudades de Marruecos con destino final desconocido, informaron este miércoles a Efe fuentes de la ONG Gadem.

La organización de defensa de los inmigrantes indicó que los indocumentados (entre ellos enfermos, mujeres y niños) están siendo víctimas de expulsiones colectivas prohibidas por la legislación internacional.

La información fue confirmada también por la sección local (de Nador y Uxda) de la Asociación Marroquí de Derechos Humanos, que denunció las condiciones "inhumanas" en que se produjo el desalojo del Gurugú. Paralelamente a esta noticia podemos leer la invasión de fardos de cannabis que están sufriendo nuestras costas.

Verán que está clara la cosa y lo poco que podemos hacer frente a estos hechos que, a buen seguro, se negocian en los despachos oficiales.

Los políticos, TODOS, debieran exigir que los tratados bilaterales entre España y Marruecos fueran conocidos públicamente. Ya que de lo contrario la cosa tiene poca solución. ¡Pobre David!.